

Tim Dalproggar Korem 084/Bhaskara Jaya Kunjungi Kodim 0826/Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

May 26, 2023 - 16:19



PAMEKASAN - Kodim 0826/Pamekasan menerima kunjungan dari Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) Satuan Kerja (Satker) Korem 084/Bhaskara Jaya yang di pimpin Kolonel Kav Ari Setiawan, Jum'at (26/05/2023).

Kedatangan Tim Dalproggar Korem 084/BJ selaku pengendalian program kerja serta anggaran satuan, untuk mengetahui sejauh mana daya serap anggaran dan hal-hal yang menonjol terkait Program kerja dan anggaran tahun anggaran 2023 Kodim 0826/Pamekasan.

Sasaran Dalproggar ta 2023 meliputi data administrasi pelaksanaan program kerja yang sudah dilaksanakan semester satu periode Januari sampai dengan April.

Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan selamat datang Kepada Tim Dalproggar Korem 084/Bhaskara Jaya di Kodim 0826/Pamekasan.



"Saya juga mengucapkan banyak terimakasih kepada tim yang sudah menyempatkan atau memberikan waktu dalam rangka melaksanakan pengecekan program dan anggaran yang ada di Kodim 0826/Pamekasan ini," ucap Dandim.

Letkol Inf Ubaydillah juga meminta kepada Tim Proggar apabila dalam pengecekan terdapat program dan anggaran belum sesuai dengan ketentuan agar diberikan penjelasan ataupun penerangan kepada seluruh Perwira maupun Bintara Staf sehingga kegiatan program yang ada di Kodim dapat berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

"Tolong nanti dipahami untuk Bintara staf maupun para Pasi, diharapkan saya para Pasi juga paham penggunaan yang sudah disampaikan oleh Kasiren," tegasnya.

Sementara itu Kolonel Kav Ari Setiawan selaku ketua tim Dalproggar mengatakan bahwa tujuan kedatangannya ke Kodim 0826/Pamekasan terkait kegiatan administrasi program anggaran.



"Tujuan kedatangan kami adalah melihat kegiatan administrasi program anggaran apakah sesuai dengan kegiatan yang sudah di rencanakan oleh Komando atas atau belum," ucap Kolonel Kav Ari Setiawan.

"Selain itu maksud dari pengecekan ini adalah melihat sejauh mana program yang sudah berjalan sesuai ketentuan, karena hasil dari pemeriksaan nantinya akan menjadi evaluasi, program apa yang masih relevan dan kegiatan mana yang perlu dipangkas," lanjutnya.

Ketua Tim Dalproggar juga mengatakan, tujuan pokok kegiatan Dalproggar adalah mendukung tugas kodim sesuai dengan inovasi wilayah, "oleh sebab itu dalam kesempatan ini kita nantinya meminta saran dan masukan agar bisa menjadi evaluasi kami yang dibidang perencanaan Korem 084 / BJ," tuturnya.

Selain pengecekan data pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Tim juga melaksanakan peninjauan Posramil 0826-12 Kadur yang akan dinaikkan statusnya menjadi Koramil.